



La lettre d'information d'octobre du réseau Initiative Agglomération Sophia Antipolis

Initiative Agglomération Sophia Antipolis, outil d'accompagnement et de financement pour les créateurs, repreneurs et chefs d'entreprise du territoire de la Communauté d'Agglomération Sophia Antipolis a le plaisir de vous adresser sa lettre d'information d'octobre 2025.

Publié le 02 octobre 2025



Chers entrepreneurs, chers partenaires

Avocate en Droit des Affaires sur le territoire de la CASA depuis 15 ans, j'ai pu grâce au réseau Initiative assister à l'émergence et l'évolution de dizaines d'entreprises, accompagner leurs dirigeants et les aider à développer leur activité et ainsi, contribuer au développement économique local et à la création d'emplois. Le troisième trimestre a été marqué par une magnifique soirée de rentrée qui a permis à nos lauréats et partenaires de se retrouver dans la convivialité après la pause estivale. Le quatrième trimestre sera comme toujours riche en événements que vous retrouverez dans cette lettre d'information avec de nombreux RDV et ateliers passionnants sur des sujets que les entrepreneurs doivent indiscutablement maîtriser pour assurer la pérennité de leur activité face à un contexte économique en perpétuelle évolution.